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Querido Paco Pepe y queridos Compañeros Jesuitas de España 
 
Te escribo para darte la enhorabuena, a ti y a todos los jesuitas de la nueva Provincia de 
España en el momento de su inauguración el 21 de junio de 2014.  
 
El Padre General en sus palabras de bienvenida insistió en la palabra “creatividad”. Esto es 
algo que he percibido copiosamente en España cuando visité las provincias de Aragón, Bética, 
Castilla, Loyola y Tarraconense. Allí me he encontrado con jesuitas motivados para la misión, 
que trabajan con creatividad y pasión, que saben cómo llevar el Evangelio a las nuevas 
generaciones. Estos signos del Reino, estoy seguro, estarán aún más presentes en la nueva 
provincia. 
 
Desde Europa vemos que las provincias españolas se han involucrado activamente en la 
Conferencia Europea de Provinciales. De hecho, la CEP no hubiera podido brotar ni prosperar 
sin la ayuda activa de los jesuitas españoles y sin la nueva Provincia de España. Os doy las 
gracias por toda la ayuda prestada a la Conferencia de Provinciales a lo largo de muchos años 
y también por vuestra cooperación con los demás provinciales, no sólo de Europa sino 
efectivamente a lo ancho y largo del mundo. Todo esto nos hace hoy más eficaces y capaces 
de vivir el reto de nuestra vocación ahora. 
 
Quiero dar las gracias a cada uno de los provinciales que acaban de terminar su labor por su 
inmensa contribución en la CEP y su fidelidad al proyecto europeo durante sus años de 
mandato. Vicente, Juanjo, Chiqui, Guillermo y Lluís os deseo en los próximos meses el 
descanso merecido y una buena preparación para la nueva tarea. Y a ti, Paco Pepe, recibe la 
bendición de Dios para tu renovada misión, para la difícil y emocionante tarea de liderar la 
nueva Provincia de España. 
 
Cuenta con todo mi apoyo para ti y para la Provincia. Vaya mi oración contigo y con todos los 
jesuitas que trabajan a tu lado en este momento de crucial importancia para llevar el Evangelio 
a toda la compleja y rica pluralidad cultural que es hoy España. 
 
Con mis mejores deseos. 
Un abrazo fraterno, 
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